
仮想通貨を実際に作ってみるというチャレンジングな題材であった。プ
ログラミングは他者の力を借りているが、地域課題を解決するという
視点からでは面白いアイデアだったと思う。仮想通貨の利用者への利
便性だけでなく社会的な影響（つまりメリットデメリット）を、地域の実情
に合わせて考える視点もあると、より深みのある取り組みになったの
ではないか。まずどこの場面から取り入れられそうかぜひやってみて
欲しいと思う。
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